



上田市立東小学校  
学校だより

# 望と勇

令和6年6月5日

No.7

《東小学校ホームページ》 [www.school.umic.jp/higashi/](http://www.school.umic.jp/higashi/) もご覧ください。(最新情報ほぼ毎日更新中)

R6年度 HP 更新回数 4月114回・5月111回 市内小中学校別最多更新 HP アクセス回数最多更新中 ぜひご覧ください!

## 熱い応援と拍手で盛り上がった運動会に喜びと感謝

前日の雨で、予定通りの開催が心配された今年度の運動会ですが、6月1日(土)に、期日も、開始時刻も、プログラム順も、プログラム数も一切変更することなく、開催することができました。**全校児童が一堂に会し、会場一杯となった参観者と一体となった運動会**でした。ご多用の中、大変多くのご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にご来場いただきまして、**ありがとうございました。**



今年度の運動会スローガンは「**盛り上げろ！運動会～熱い応援、拍手で認め合う、あきらめるな東小～**」。どの学年も気持ちを一つにして全力で最後まで競技することができました。運動会は、体育の授業の延長であり、練習・学びの過程を通しての子どもたちの成長を大切にすること踏まえ、「練習」ではなく「**追究**」に、「**仕上げる**」のではなく「**創り上げる**」「**積み上げる**」に、うまくできないことを「**叱る**」のではなく、**子どもの育ちを「意味づけ価値づける」**に…を合言葉に、学年ごとに工夫した内容、取組をしました。至る所に子どもたちの輝いていた「**E～ね！東小**」の姿が発揮されていましたね。そんな一人一人の「**よさ・らしさ・頑張り**」を互いに認め合い、称え合いたいと思います。



お家でも、ぜひ子どもたちの「**笑顔**」「**自信**」「**成長**」に寄り添い、大いに頑張りをお認め、褒めてあげてください。また当日は、最後まで**熱い声援**と**温かな拍手**をありがとうございました。また閉会式後の後片付けに際しまして、**PTAの皆様方のお手伝い**をいただけたお陰で、片付けの時間を短縮することができました。ご協力ありがとうございました。



運動会閉会式での学校長の話は、[東小学校ホームページに掲載済み](#)です。この紙面では、翌週の昼の放送での「[校長の大きなつぶやき](#)」の内容を掲載します。

運動会の閉会式で、各学年の取組・種目の頑張り・素晴らしさを時間の関係で伝えることができなかったため、ここでつぶやきます。

**1年生**。初めての運動会、どうでしたか。スタートの合図でそろって駆け抜けた「かけっこ」、みんな全力を出し切ったね。ゴールする瞬間が接戦ばかりで、決勝系の先生方が順位をつけるのが大変でした。「ひがし・ばん・ばん・ぼん（玉入れ）」では、今大人気の「布林・バン・バン・ボン」のダンスを笑顔で踊った後、一目散に玉入れに駆けていき、赤白それぞれの籠を目掛けて楽しそうに玉を投げている姿、印象的でした。あっぱれです。



**2年生**。運動会では閉会式の最後まで本当にやりとげました。全力で駆け抜けた「かけっこ」の真剣な表情、素敵でした。「72人みんなでシェ～楽しくワイワイもりあがろう（表現）」では、スノーマンの「ブラザービート」の曲に合わせてキラキラのポンポンを手にもち、一人一人が本当に輝いて夢中で踊っている姿、とってもかっこよかったです。本当に楽しそうで、みんなが元気になりました。ポンポンをもって、直前の「上田合戦」を自然に応援していた姿も素敵でした。



**3年生**。応援合戦の「ひんがしジャンプ」を楽しそうに笑顔で飛び上がっている姿、イキイキしていました。コーナーを回っての「かけっこ」にチャレンジしていく姿、みんなスピード全開で速かったなあ。そして、「台風の日」では、チームワークよく、大きなバトンを次々と繋いでいきましたね。おかげで、前日まで近づいてきた台風1号も吹っ飛ばしてしまいましたね。とってもかっこよく、頼もしかったです。さすが3年生。



**4年生**。開会式の「ゴーゴーゴー」の元気で大きな歌声から、運動会に寄せる熱い気持ちがひしひしと伝わってきました。「短距離走」では最後まで力を抜かず、あきらめずに走り切る姿が素敵でした。「It's 唱 Time（表現）」では、USJ ハロウィン「ゾンビ・デ・ダンス」のテーマソング Ado の「唱」の曲に合わせて、まさにゾンビになり切って自由自在に自己表現をしていたダンス、お見事でした。また最後には会場の人たちも引き込んで一緒にダンスもでき、会場が一体となって盛り上がりました。



**5年生**。係活動や応援団にデビューしましたね。とても張り切っている姿が至る所で見ることが出来て嬉しかったです。そして、全校のトップバッターとしてトラックを駆け抜けた「短距離走」は自信に満ちた走りでした。「上田合戦 2024」では6年生の騎馬に対しても果敢に挑んでいく姿、立派でした。「協働～組体操～」では6年生の背中を追いかけ、集団技では、みんながそろっていて圧巻でした。見ている人たちを虜にしました。友だち同士で支え合い、助け合い、励まし合い、つながり合った技の数々、すべてに全力でぶつかっていく姿、来年が益々楽しみになりました。



そして**6年生**。6年生が全校を引っ張っていくあの雄姿を下級生に観てもらってよかったと思いました。応援、係活動、それぞれの競技において、リーダーとしてひたむきに頑張っている姿、見ているだけで胸が熱くなってきました。きっと多くの下級生が6年生の姿にあこがれをもったと思います。小学校生活最後の「短距離走」ですが、誰一人あきらめることなく、走り抜けた姿、かっこよかったです。「上田合戦 2024」では、自分たちで作戦を考え合うなど、6年生のもっているエネルギーを思い切り発揮して戦い抜くことができました。「協働～組体操～」では5年生とともに創り上げ、自分たちの思いを5年生に直接伝えてバトンを引き継いでくれました。「憧れのバトン」「笑顔のバトン」を全校につないでくれました。6年生の皆さんの運動会を終えた時の表情を見ていると、やりとげた満足感・達成感が本当に伝わってきました。本当に大きく逞しく成長しました。…今日の校長の大きなつぶやきは以上です。

